

## Mardi gras à l'Ehpad

Comme chaque année, les aînés de la maison de retraite La Châtaigneraie fêtaient Mardi gras. Cette année, afin de maintenir le respect des traditions et favoriser les rencontres, les résidents de l'Ehpad de Preuilley-sur-Claise sont également venus partager ce moment festif.

Les représentants de la chorale Val de Creuse de Barrou ont animé ce temps de leurs chants, repris avec entrain pour les airs les plus connus. Après quelques pas de danse pour certains et les retrouvailles avec leurs familles pour d'autres, l'après-midi s'est écoulée pour laisser place à un goûter des plus variés, pièce montée, petits fours et gâteaux au chocolat, tous confectionnés par les artistes cuisiniers de l'Ehpad.



*Le buffet a fait le bonheur de tous.*